

Neue Gottesdienstordnung und „Wahl-Triell“: Regionale Austauschtreffen boten reichlich Neuigkeiten

Bei den drei regionalen Austauschtreffen, die Ende September / Anfang Oktober in Worms, Gimbsheim und Flörsheim-Dalsheim stattfanden, konnten sich die Anwesenden über die Neuigkeiten aus dem Pastoralraum informieren.

Von Michael Beermann
16. Okt. 2024



Im Mittelpunkt standen u.a. die neuen gedruckten Gottesdienstordnungen, die seit Anfang Oktober über die Gottesdienste und sonstige Aktionen in den vier Gottesdienstbezirken informieren und die [hier zum Herunterladen](#) zur Verfügung stehen. Auch über die Entwicklungen bei den Planungen zum Verwaltungssitz der neuen Pfarrei und den künftigen Kontaktstellen und dem Pfarrbüro wurde berichtet.



Besonders unterhaltsam war das "Wahl-Triell", bei dem sich die zur Wahl stehenden Pfarrpatrone St. Urban, St. Rupert & St. Erentrud und St. Nikolaus den Fragen eines Moderators stellten und jeweils sehr eindringlich deutlich machten, warum gerade sie die beste Wahl seien :)

Das Video, welches wir beim Austauschtreffen in Gimbsheim aufgenommen haben, stellen wir in den nächsten Tagen auf der [Patronatsseite](#) ein.

Die endgültige Wahl des Namens der neuen Pfarrei wird auf der Pastoralraumkonferenz im Februar erfolgen.

